



渋川南小学校の卒業式 感謝と巣立ちの決意を合唱に込めて

3月24日に市内小学校で卒業式が行われ、渋川南小学校では26人に卒業証書が授与されました。新型コロナ対策のため、国歌、校歌斉唱は、事前に録音した卒業生による歌唱を再生。別れの言葉では、6年間の小学校生活を振り返り、家族や先生、大切な友だちや5年生への感謝と巣立ちの決意を、合唱を混ぜながら高らかに伝えていました。



赤城公民館「赤城村音頭を踊ろう」 歌と踊りで学ぶ赤城の魅力



3月12日と19日に、赤城公民館で赤城村音頭を学ぶ教室が開催されました。赤城地区の名所を歌った曲に合わせて、鳴子を持って軽快に踊るもので、第2回は42人が参加。幅広い年代の参加者が、体全体を使った踊りを楽しみながら学んでいました。

北橘歴史資料館の企画展 古墳時代の渋川を学ぼう



北橘歴史資料館の企画展「しづかわの古墳時代ー古墳と祭祀跡ー」が、3月16日に始まりました。市内には古墳時代の遺跡が多数ありますが、今回は、そのうち7カ所を紹介。埴輪、鉄剣、鏡などの出土品から、当時の様子や時代の流れを知ることができます。会期は5月29日(日)まで。

渋川工業高校で選挙出前講座 模擬投票で選挙への理解を深める

3月18日に渋川工業高校で、選挙出前講座が行われました。18歳になると、高校生でも選挙で投票できることから、選挙の制度と投票の意義を知つてもらうために開催したもの。この日は、もうすぐ18歳になる2年生153人が参加し、制度についての講義を聞いた後、模擬市長選挙の投票と開票を体験しました。

